
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

NATURE DE L’EMPLOI 

 
Le travail consiste à assister et à fournir l’aide générale à l’équipe des monteurs-jointeurs relativement aux activités 
opérationnelles des travaux hors tension. 

 
Dans ce contexte, le titulaire doit agir à titre d’apprenti du métier de monteur-jointeur et se familiariser avec le réseau électrique 
de distribution.  Il est responsable de charger et de décharger le matériel pour le travail devant être effectué par les monteurs-
jointeurs, de conduire des camions lourds, des remorques servant aux poteaux et aux câbles attachées au camion et opérer 
le camion treuil, camion-grue – nacelle.  Aussi, il doit effectuer des montages de câbles, d’accessoires et de quincailleries 
électriques au sol pour être ensuite installés dans les poteaux et préparer les accessoires et quincailleries qui seront utilisés 
pour la fabrication des joints dans les puits d’accès. 
 

EXIGENCES ET CONDITIONS D’ADMISSIBILITÉ 

 
Formation, qualifications et expérience 

• Avoir un diplôme d’une école de monteur; 

• Détenir un permis de conduire valide, Classe 3; 

• Avoir une expérience de travail de base d’environ 800 heures, sur un réseau électrique de distribution permettant à 
l’employé de se familiariser dans le domaine de la fonction. 

 
        Connaissances essentielles 

• Français et anglais parlés et écrits; 

• Du réseau électrique de distribution aérien et souterrain. 
 

      Habiletés ou aptitudes 

• À effectuer divers travaux sur un réseau électrique; 

• À travailler en équipe; 

• À respecter les normes de sécurité en vigueur. 
 

 
Pour postuler à cette offre d’emploi, complétez le formulaire en cliquant sur le lien suivant : 

https://forms.monday.com/forms/c1c45764eec4da7aa65676844bc9a6ae?r=use1. Assurez-vous de joindre tout 
document attestant que les exigences et les conditions d’admissibilité sont respectées.  

 
 

La Ville de Westmount souscrit aux principes d'égalité en emploi et invite donc les femmes, les autochtones, les membres 
des minorités visibles et ethniques ainsi que les personnes handicapées à soumettre leur candidature. 

 

  

Monteur(e)-jointeur(e) D 
Catégorie    : Bleu 
Statut     : Permanent 
Numéro de concours   : 3032 – 2025B 
Groupe de traitement   : A - 45.15$ 
Service    : Hydro Westmount 
Durée de l’affichage   : 12 au 29 septembre 2025 



 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

PURPOSE OF THE POSITION 

 

Work involves helping and providing general assistance to lineman-splicer, related to the operational activities of open circuit 
work. 
 
This position constitutes a learning period for the installer-splicer trade, and a period of familiarization with the electrical 
distribution network. He/She is responsible for loading and unloading the materials required for the work to be carried out by 
the lineman-splicer, he will also be required to drive heavy trucks, to operate a cable pulling truck and an aerial bucket truck, 
and to drive trucks with trailers used to transport poles and cables. The incumbent must prepare cables and electrical hardware 
assemblies on the ground for installation on poles, and prepare accessories and hardware used for splices in manholes. 
 

QUALIFICATION AND JOB PROFILE 

 
Education, Qualifications and Experience 

• Diploma from linesman school; 

• Valid Class 3 driver’s licence; 

• Have 800-hours of basic experience on an electrical distribution network that familiarizes the candidate with this field. 
 
 

Essential Knowledge 

• French and English, written and spoken; 

• Electrical distribution network, overhead and underground. 
 
Abilities and Skill 

• To perform various works on an electrical network; 

• To work as a team; 

• To respect safety standards in force. 
 

 
To apply for this position, please complete the form by clicking on the following link: 

https://forms.monday.com/forms/c1c45764eec4da7aa65676844bc9a6ae?r=use1. Be sure to attach any documents 
attesting that the requirements and eligibility conditions are met.  

 
 
The City of Westmount subscribes to the principles of equal access to employment, and therefore invites women, aboriginal 

people, members of visible and ethnic minorities and handicapped persons to submit their candidacy. 
 

Linesman – Splicer D 
Category    : Blue 
Status     : Permanent 
Competition                 : 3032 – 2025B 
Salary scale                 : A - $45.15 
Department   : Hydro Westmount 
Duration of posting                : September 12 to 29, 2025 


